
                                                                                   Ill.mo Signor Sindaco 
                                               Comune di Biella

Biella 14 ottobre 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia

 PREMESSO

- che,
quando sono nati,  i  Giardini della Rovere di  Viale Macallé si distinguevano dagli  altri
parchi cittadini per il loro aspetto un po’ silvestre;

- che
questa era cosa positiva e poteva senza dubbio invogliare la frequentazione degli stessi:
sedersi sulle panchine, portare a spasso i cani, godere del fresco in estate;

         SOTTOLINEATO

- che
"silvestre" può essere sinonimo di "boschivo" ma non deve esserlo di "trascurato" e "ab-
bandonato"

CONSIDERATO

- che invece questi giardini sono ormai divenuti un vero e proprio monumento all’abban-
dono e alla trascuratezza: di fatto i camminamenti in certe zone non esistono più oppure
sono pieni di buche e con il fondo disconnesso, di alcune panchine restano solo due mon-
coni a terra, peraltro mai rimossi, i rami secchi sono ovunque

       

Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per sapere se la Civica Amministrazione abbia
l’intenzione di rendere decorosi questi giardini che versano oggi in condizioni che non ren-
dono certamente onore alla nostra Città.

Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi
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